

## Pressemitteilung

### **Schulverband im Amt Itzstedt hat zwei Schulen mit vier Standorten**

Der 01. August 2022 ist ein historisches Datum für den Schulverband im Amt Itzstedt und die Gemeinde Oering. Der Schulstandort Oering wurde viele Jahre von der Grundschule am Wald mit betreut, bis die Gemeinde Oering sich dazu entschieden hat, dem amtsinternen Schulverband beizutreten. Damit einhergehend wurde der Schulstandort Oering, nunmehr Außenstelle der Grundschule Seth, auf modernste Technik umgestellt. So erhielten die Klassenräume in Oering neueste Smartboards. Aber auch die bisherigen Standorte der Grundschule Seth und der Grund- und Gemeinschaftsschule „Schule im Alsterland“ mit den Standorten in Nahe und Sülfeld sind hochmodern ausgestattet. Alle Klassen verfügen über Apple TV mit Beamer und es gibt diverse Klassensätze an iPads, um die Schülerinnen und Schüler mit den von dem Institut für Qualitätsentwicklung an Schulen Schleswig-Holstein (IQSH) empfohlenen Apps im jungen Alter an diese Technik heranzuführen. An der Schule im Alsterland sind mittlerweile sind 240 iPads und 120 Windowsgeräte im Einsatz. Besonders hervorzuheben ist, dass der Schulverband schon im zweiten Jahr in Folge die 7.Klassen der Schule im Alsterland komplett mit iPads ausgestattet hat .

Dadurch ist digitaler Unterricht in allen Fächern möglich.

Schulverbandsvorsteherin Doris Pleß ist sichtlich stolz auf die Räumlichkeiten und die Ausstattung der Schulen im Schulverband. „In den letzten Jahren hat der Schulverband viel Geld investiert, um die Schulen auszubauen und zu modernen Bildungseinrichtungen zu entwickeln. Bei der Digitalisierung der Schulen war der Schulverband im Amt Itzstedt einer der Vorreiter in Schleswig-Holstein.“

Im Zeitalter der Berufstätigkeit der Eltern bietet der Schulverband im Amt Itzstedt zudem eine verlässliche Betreuung teils über Kursangebote und teils über Angebote in der Primarstufe, sogenannte Betreute Grundschulen an. Für die Grundschülerinnen und –schüler wird auch in Ferienzeiten eine Ferienbetreuung angeboten.

„Selbstverständlich bieten wir auch ein vor Ort frisch zubereitetes, ausgewogenes Essen an“, so Doris Pleß, „an den Standorten Nahe und Sülfeld wurden vor Jahren gut ausgestattete Mensen gebaut, die wiederum auch die Grundschule Seth mit Außenstelle Oering mit einem reichhaltigen Mittagessen versorgen.“

An der Grundschule Seth werden derzeit 272 Schülerinnen und Schüler beschult, davon 62 am Schulstandort Oering. Die Grund- und Gemeinschaftsschule „Schule im Alsterland“ besuchen derzeit insgesamt 586 Schülerinnen und Schüler, 448 am Standort Nahe und 138 am Standort Sülfeld.

Der Schulverband im Amt Itzstedt freut sich sehr, dass die Schülerzahlen deutlich gestiegen sind und die Eltern dadurch signalisieren, dass sie von der Qualität der Schulen des Schulverbandes überzeugt sind.

**Mit freundlichen Grüßen  
Im Auftrage**

**Claudia Friederich  
Fachbereich Zentrale Dienste und Bildung  
Fachbereichsleitung**